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出席状況

2024 年 4 月 9 日　 34 号
2024 年 4 月 2 日　第 1例会報告

₁．点　　鐘	 楠英夫会長

₂．ロータリーソング斉唱

（奉仕の理想）

₃．会長挨拶	 楠英夫会長

₄．米山記念奨学生の紹介及び

奨学金の授与

₅．幹事報告	 楢戸憲一幹事

₆．今月お誕生日の会員及び

配偶者の紹介	 親睦活動委員会

₇．委員会報告

₈．ニコニコＢＯＸの発表	 𠮷田正一副ＳＡＡ

₉．新会員卓話	 矢口奈々会員

10．出席状況報告	 出席委員会

11．点　　鐘	 楠英夫会長

12．ロータリーソング斉唱

（それでこそロータリー）

（司会進行：山口裕由ＳＡＡ）

地区HP 地区行事予定

会員数 出席数 出席免除 出席率 全員出席卓 3名以上欠席卓 メークアップ 出席率訂正
名 名 名 ％ 卓 卓 名 ％

87 58 7 68.24 2・4・6・9 11・17・18 8 77.65

次週のプログラム
4 月 16 日（火）の例会は，2016 学年度米山記念奨
学生，李琳さんをお迎え致します。

本日のプログラム
18 時より例会，例会終了後	観桜会でございます。



【会長挨拶】	 楠 　 英 夫 会長

皆さんこんにちは。
桜の咲く季節になり，各地で入社式，入学式が行われており新年度が始
まったなと感じております。
私も会長となり 10 ヶ月が過ぎました。これまでの皆さまの温かいご支
援とご協力に心から感謝申し上げます。
これまで，至らない点も多々あり，皆さまにはご迷惑をおかけしたと思
います。

これからの 3ヶ月間は，ロータリークラブの理念である「奉仕の精神」を胸に，更なる努力
を重ねてまいりますので，宜しくお願い申し上げます。
また，当クラブは新たなメンバーの方々を常に歓迎しております。ロータリーの価値観や活
動に興味をお持ちの方々に，ぜひ一度私たちの活動に参加していただきたいと思います。新た
な仲間と共に，より多くの人々に奉仕の精神を広め，社会貢献活動を行っていくことができれ
ばと思います。
今後の 3ヶ月間は，新たな挑戦と成長の機会であるかと思います。皆さまと共に，より良い
未来への一歩を踏み出してまいりましょう。
最後に，4月のロータリー特別月間は，環境月間となっています。2022 年 RI 理事会 10 月
に決定された重点分野の 1つです。天然資源の保全と保護を強化し，環境の持続可能性を高め，
人と環境との調和を促す活動を支援する内容です。
環境保護は私たちの共通の責任であり，ロータリーの理念である奉仕の精神を体現する重要
な活動の一つです。地球の自然環境を守り，未来の世代に美しい地球を引き継ぐために，私た
ちの行動が求められています。
以上，会長挨拶とさせていただきます。

【米山記念奨学生の紹介及び奨学金の授与】

【委員会報告】

雑誌委員会	 齊 田 克 史 委員長

「ロータリーの友」4月号の見どころについて説明致します。
・４ページⓇ　　ＲＩ会長メッセージ
今年度ＲＩ会長，ゴードンＲ・マッキナリー氏のメッセージです。
中東やウクライナ・スーダン・中央アフリカなどの情勢を踏まえて，平和が望まれている

ニカ，アレクサンドル君



ことが述べられています。
・7ページ～　　　特集　環境月間　　ロータリーが守る！　ニッポンの動植物

4月の「環境月間」にちなみ，日本各地のロータリークラブが取り組んでいる動植物の保
護活動を紹介しています。
・14 ページ～　　能登半島地震

1月 1日に発生した能登半島地震に対する各クラブの支援の様子が紹介されています。
・19 ページ　　会員倍増　新たなるステージへ
会員増強に積極的に取り組み，一年で会員倍増を達成した三浦RCの実例が紹介されてい
ます。
・31 ページ　　ロータリー　アットワーク　　子どもフードパントリー水戸
水戸西ＲＣの取り組んでいる「子どもフードパントリー水戸」の活動の内容が紹介されて
います。
・38 ページⓇ　　シンガポール国際会議
国際大会には，様々な分科会があること。積極的に参加してほしいことが述べられていま
す。
・46 ページⓇ　　財団管理委員長からのメッセージ
財団が世界各地で行っている，気候変動へ取り組んで環境保護を行うための記事が掲載さ
れています。
・55 ページ（縦組み）　　この人 訪ねて
大阪天満橋ＲＣ会員，西田勤さんの紹介
このコーナー始まって以来最高の有名人，芸名の「桂文珍」さんです。

・61 ページ（縦組み）　　サステナビリティは大人の宿題
2790 地区のセミナー講演から，エクベリ聡子さんの講演要旨です。

是非，お読み下さい。

【新会員卓話】	 矢 口 奈 々 会員

本日は未熟な私に卓話をさせて頂く機会を頂きましてありがとうござい
ます。貴重なお時間を頂き申し訳なく思っております。
私は矢口果樹園を経営しております，矢口奈々です。SNS を通じた宣
伝で矢口果樹園の経営のお手伝いをしておりますが，そのことをお話しさ
せて頂きます。

従来の農業のイメージの 3Ｋ（きつい，汚い，危険）から若い女性でも
安心して憧れる 3Ｋ（かわいい，稼げる，きらきら輝く）	に変えようとのキャッチフレーズで	
頑張っています。
袋をかけなかった梨は，太陽の光をたっぷり受けて，とても糖度が高く味もよく，おいしい
梨になりますが，形は不揃いで，表面が凸凹になることもあり，流通機関では，B級品規格外
として低価格で取り扱われ，廃棄物扱いになることもあります。本当はおいしいのに，汚いと
不当に扱われていた梨をシンデレラに例えて，シンデレラ梨としてブランド展開をして，秀級
品以上の高価格に販売し消費者からも高評価を得ています。	

また季節性のない加工品を開発する第六次産業にも力を入れており，本来捨てられてしまう
作物を新たな高付加価値商品に生まれ変わる事業展開をしています。はとバス，HIS，JTBを



はじめ 20 社以上の旅行会社との提携し，インバウンドにも力を入れており海外のお客様にも
対応をしています。また，ローソン，ドトールコーヒーをはじめ，企業との果物等の供給契約
と，様々な飲食店とのコラボレーションもさせて頂いています。

	ここで私が開発した商品のラインナップをご紹介します。まずは梨のすりおろしがたっぷり
入った焼き肉のタレで，甘口と辛口があります。続いて梨だけではなく，まず規格外のブドウ
で 100％の生絞りジュースを作りました。巨峰のしずくという名前です。そしてブドウのデ
ザートも開発しました。次に梨のピューレから，私の友人と共同開発をした天使の梨パイ，ま
た，私が開発したレトルトの梨カレーでフルーティーな梨風味を販売しています。自社販売の
ほか，ヨークベニマル，ふるさと農税，茨城空港と提携をして，茨城県の特産品として販売を
広げたいと思っております。
ここで私たちの農家の一面を映像でお届けします。ご覧ください。

私は 7つのルールを決めています。
₁）固定概念にとらわれず，視点を変えれば新しい！	
₂）取引先にも儲けてもらう。	
₃）最速重視で，宣伝や営業は SNS を使う。	
₄）自分自身が広告塔になり，最前線で営業する。	
₅）B級品でも，規格外でも商品に加工使用して（第六次産業化），廃棄物ゼロにして農業自
給率を上げる。	

₆）失敗は成功の近道。	
₇）地方で働き，食べていける若い世代の農業者のモデルになりたい。

最後になりますが，私の取り組みは多くの
マスコミで取り上げて頂いております。
私の未熟な卓話にお付き合い頂きましてあ
りがとうございました。

•従来の農業イメージの

３ （きつい、汚い、危険）から

若い女性でも安心してあこがれる

３ （かわいい、稼げる、きらきら輝く）

に変えようとのキャッチフレーズで

頑張っています。

矢口奈々の目指すこと 付加価値をかけてブランド展開を始めた「シンデレラ梨」

• 袋をかけなかった梨は、太陽の光をたっぷり受けて、とても糖度が高く味もよく、おいしい梨になり
ますが、形は不揃いで、表面が凸凹になることもあり、流通機関では、 級品規格外として、低価
格で取り扱われていて、廃棄物扱いになることもあります。本当はおいしいのに汚いと不当に扱わ

れていたシンデレラに例えて、シンデレラ梨としてのブランド展開していて、秀級品以上の

高価格に販売して、消費者からも高評価を得ています。

• また季節性のない加工品を開発する第六次産業にも、力を入れており、本来捨てられてしまう作
物に、新たな高付加価値商品に生まれ変わる事業展開をしています。

土浦南ロータリークラブ卓話
紙媒体からインターネットでの広告宣伝革命とブランド力展開の実績

矢口 奈々



テレビ東京「よじごじ 」にて

農業ギャルの１年

規格外 級品を使った加工品

他企業や飲食店とのコラボレーション

はとバス、 、 をはじめ 社以上の旅行会社との提携
またインバウンドにも力を入れており、海外のお客様にも対応しています。
ローソン、ドトールコーヒーをはじめ企業との果物などの供給契約と様々な飲食店との
コラボレーションをさせていただいています。

どうもご清聴ありがとうございました。

私の７（奈々）ルール

• １）固定概念にとらわれず、視点を変えれば新しい！

• ２）取引先にも儲けてもらう。

• ３）最速重視で、宣伝や営業は を使う。

• ４）自分自身が広告塔になり、最前線で営業する。

• ５） 級品でも、規格外でも商品に加工使用して（第六次産業
化）、廃棄物ゼロにして農業自給率を上げる。

• ６）失敗は成功の近道。

• ７）地方で働き、食べていける若い世代の農業者のモデルになりたい。

規格外品で作った梨ピューレ加工品

第６次産業とふるさと納税による地域活性



₄月₃日（水）　水海道ゴルフクラブにて開催
優勝は，白井秀治会員でした。


